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Zitat von muddyliz

Schiere Größe ist nicht alles. Was heute gefragt ist sind Pflanzen die früh und öfter 
blühen, möglichst mehrfarbig sind, weit öffnen und das, ganz wichtig, mit einer 
stabilen Blütenröhre. Was nützt es dir, wenn ein Riesentrumm von Blüte abknickt oder 
gestützt werden muss? Oder was willst du mit einem einfarbig roten oder gelben 
Suppenteller? Davon gibt es schon genug. Auch kleine Blüten können ihren Reiz haben.

Hallo Ernst,

all das was du hier anführst, ist ja bereits erreicht! 

Und da ist es doch legitim wenn man von noch größeren Blüten träumt, welche auch das alles 
beinhalten!!
Stillstand ist doch nicht das was wir wollen. Es soll doch in jeder Richtung weitergezüchtet 
werden, oder hast du dazu eine andere Meinung?

Grüße

Franz
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